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An alle Mitglieder des Lebenshilfe Berlin e.V. 

 

 

 

 

 

Einladung zur Mitglieder·versammlung 2024  

Liebe Mitglieder, 

wir laden Sie herzlich zu unserer Mitglieder·versammlung ein.  

Sie ist am:  

Samstag, 22. Juni 2024,  

11:00 bis 14:00 Uhr, 

im Haus der Lebenshilfe Berlin 

Dohnagestell 10, 13351 Berlin 

 

mailto:stiftung@lebenshilfe-berlin.de
http://www.lebenshilfe-berlin.de/
https://www.google.de/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwignKvAh4niAhWO_qQKHagZCS4QjRx6BAgBEAU&url=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2Fwiki%2FDatei%3ALeichte_sprache_logo.svg&psig=AOvVaw0l-i5vYmVusHkyMn1oqqWA&ust=1557306070288901


 

 – Seite 2 – 

Das Programm für die Mitglieder·versammlung: 

11:00 Uhr Anmeldung  

11:30 Uhr Der Vorstand begrüßt die Mitglieder. 

Der Vorstand sagt, wie viele Mitglieder da sind.  

Die Anträge der Mitglieder werden vorgestellt. 

Das Programm wird vorgestellt. 

Die Mitglieder stimmen ab, ob das letzte Protokoll gut ist. 

Die Mitglieder wählen einen Versammlungs·leiter. 

Simone Dreblow ist die neue 2. Vorsitzende im Vorstand des Vereins. 

Das müssen die Mitglieder bestätigen. 

Einige Mitglieder bekommen eine Auszeichnung. 

Die Berichte: 

Der Berliner Rat spricht über seine Arbeit.   

Der Vorstand stellt seinen Bericht vor. 

Der Finanz·bericht wird vorgestellt. 

Die Firma der Lebenshilfe Berlin stellt ihren Geschäfts·bericht vor. 

Pause 

13:00 Uhr Die Mitglieder sprechen über die Berichte. 

Die Mitglieder stimmen ab, ob der Vorstand gut gearbeitet hat. 

Mitglieder können ihre Anträge vorstellen. 

Jedes Mitglied kann Vorschläge für Veränderungen im Verein machen. 

Die Mitglieder haben dafür einen Antrag gestellt. 

Alle Mitglieder sprechen über die Anträge. 

Dann sprechen die Mitglieder über verschiedene Sachen. 

Ende der Versammlung 
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Danach laden wir Sie herzlich zu unserem Familien·fest ein. 
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Wichtig!  
1. Das Haus der Lebenshilfe Berlin ist barriere·frei.  
2. Die Mitglieder·versammlung wird in Leichte Sprache übersetzt.  
Brauchen Sie Gebärden·sprache? 

Dann melden Sie sich bei uns. 

Das Protokoll der Mitglieder·versammlung vom 8. Juli 2023  

haben Sie schon bekommen. 

Finden Sie es nicht? 

Dann rufen Sie Frau Gottschalk an:  030 82 99 98 1807 

Frau Gottschalk schickt es Ihnen gern noch einmal zu. 

Der Geschäfts·bericht von 2023 steht im Internet. 

Ab 8. Juni können Sie den Bericht über einen QR-Code runterladen. 

Der QR-Code ist dieses Bild: 

Öffnen Sie die Kamera auf dem Handy.  

Halten Sie die Kamera an das Bild. 

Dann erscheint eine Internet·adresse. 

Klicken Sie darauf. 

Dann erscheint der Geschäfts·bericht von 2023. 

Sie möchten den Bericht lieber mit Post bekommen? 

Dann rufen Sie Frau Gottschalk an:  030 82 99 98 1807 

Möchten Sie etwas im Verein verändern? 

Dann schreiben Sie Ihre Ideen auf. 

Schicken Sie die Ideen als Antrag bis 7. Juni an den Vorstand. 

Schaffen Sie es nicht bis zum 7. Juni? 

Dann entscheidet die Mitglieder·versammlung über Ihren Antrag.  
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Angehörigen·betreuung:  

Wir betreuen gern Ihre Angehörigen während der Mitglieder·versammlung.  

Wollen Sie das Angebot nutzen?  

Melden Sie sich spätestens bis 3. Juni. 

Rufen Sie bitte Beate Gottschalk an:  030 82 99 98 1807 

Oder schreiben Sie eine Mail an:   sekretariat.ev@lebenshilfe-berlin.de   

Wir freuen uns auf Sie! 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ludger Gröting   Simone Dreblow 

1. Vorsitzender  2. Vorsitzende 
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Weg-Beschreibung 

Die Mitglieder·versammlung ist im: 

Haus der Lebenshilfe Berlin 

Dohnagestell 10 

13351 Berlin 

Mit der Tram 

Fahren Sie mit der Tram M13 oder Tram 50 bis Virchow-Klinikum. 

Mit dem Bus 

Fahren Sie mit dem Bus 106 bis Sylter Straße 


